Ville UNESCO de design : 2017
Population : 10,76 millions d’habitants

Située au coeur de la Chine, Wuhan est la capitale de la province du
Hulbel. Elle est le berceau de la civilisation urbaine dans le bassin du
fleuve Yangtse et un port oriental sur 'ancienne Route du the.
Wuhan est reconnue pour son expertise de la conception de ponts
et de voies ferrées a grande vitesse ; mais aussi pour son urbanisme
resilient et ses industries de haute technologie. La moitié des ponts
de grande portee mis en place dans le monde ont eté concus par
des designers de Wuhan, tout comme 60 % des voies ferrees a
grande vitesse en Chine. Les industries créatives forment I'un des
piliers de 'economie locale : elles représentent une valeur ajoutée de
13,07 milliards de dollars (2016), soit 7,47 % du PIB de la ville.

Wuhan met sans cesse en place de nouveaux programmes visant a
creer un environnement propice au design creatif, dont le Plan
Qingtong, qui soutient les jeunes entrepreneurs creatifs en mettant a
leur disposition 73 quartiers dédies et 217 pepinieres d’entreprises.

[ ocated in the heartland of China, Wuhan is the capital of Hubei
province. The city is the cradle of urban civilisation in the Yangtze River
basin and the oriental tea harbor of the ancient Tea Road. Wuhan Is
known for its expertise in bridge and high-speed rail engineering,
resilient urban planning and high-tech industries. 50%

of the world'’s long-span bridges and 60% of China’s high-speed railways
were adesighed by Wuhan designers. Creative industries represent an
Important mainstay of the local economy with an added-value of
US$13,07 billion (2016), accounting for 747% of the city’s GDP

Wuhan continuously introduces programmes to create a conqucive
environment for creative designers, including the Qingtong Plan, which
has supported young creative entrepreneurs by establishing /3
gedicated districts and 21/ incubators.
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